



Vorlage Nr. 24-O-14-0010

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Heßloch am 28. August 2024

Beschilderung Tennisplatz und Orplid e.V (SPD/CDU)

Antrag der SPD- und CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten:

eine Beschilderung zum Tennisplatz Heßloch sowie zum Orplid im Bereich
Hirschgartenstraße/ Jagdweg vorzunehmen.

Begründung:

Sowohl der Heßlocher Tennisplatz als auch das Freizeitgelände Orplid, liegen sehr idyllisch,
für Ortsunkundige aber auch sehr versteckt im Wald nördlich von Heßloch. Regelmäßig
kommt es vor, dass Besucher den Weg trotz Routenplaner nicht finden oder die
Anliegerstraße „Steinkopfstraße“ benutzen.

Auch im Zuge der gewollten Aufwertung der östlichen Vororte wäre die Beschilderung der
Sportstätte und des Freizeitgeländes wünschenswert.

Der genaue Standpunkt eines Hinweisschildes kann gerne im gemeinsamen Vororttermin
festgelegt werden.

Beschluss Nr. 0034

Der Antrag der SPD- und CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

1005 z.d.A.

Schmidt
Ortsvorsteher